
回　　　答

１

 松井新田については、山間にありテレビ難視聴地区であることから、以前は共聴アンテナを
設置してテレビを視聴していましたが、落雷が多く、また加入者も高齢化し維持管理が困難と
なり、また、ケーブルテレビ事業者による整備も採算性が課題となっていたため、市でケーブ
ルテレビの設備を整備いたしました。
　また、沼入についても、地デジ化の切り替えにより、電波の受信が困難になる世帯があった
ため、松井新田への整備に合わせて整備いたしました。
　今回の光ケーブルの敷設事業は、ご意見いただきました通り、両地区の世帯数を踏まえる
と高額な事業となりますが、民間事業者では経営面から整備できない地区であり、市では情
報格差の是正に向けて安定的なサービスを継続するためには必要不可欠なインフラ整備と
考えております。
　本事業は国の補助も活用しながら工事を進めていくこととなりますが、限られた予算の中で
効率的な整備に努めてまいります。

２

　渋沢については、上田ケーブルビジョンの光ケーブルはいっていませんが、NTTが光ケーブ
ルでサービスを提供しています。赤井につきましては、NTTが光ケーブルによるサービスを提
供しており、上田ケーブルビジョンも一部山間地を除いてサービスを提供しています。

３

　現在のケーブルテレビ加入世帯は、松井新田・沼入15世帯、菅平高原246世帯です。
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令和４年度　第10回真田地域協議会【書面審議】　質問・意見に対する回答 (両面)

平成22年度に地デジ化に伴うテレビ難視聴地域の解消のため、ケーブルテレビを利用した、情報通信基盤の整備を行ったが、旧式化などの理由から時代に合った光ケーブルへの敷設工事等を
実施するに当たり、事業費の一部に地域振興基金を充当したい。

松井新田・沼入地区15戸に対して910万円の工事費とあるが、真田地域全体の投資に比べ
て、費用対効果はどんなですか？今回の910万円が高額に思えます。

渋沢や赤井は光ケーブルになっている？

上田ケーブルの加入者は何人になるのか

質問・意見等



回　　　答

１

看板の色合いにつきましては、今回改修しない看板も含め、景観に配慮した統一看板である
ことから、改修する看板についても茶色をベースに考えています。
今後、看板を全面改修する場合がありましたら、色合いやデザインについて検討したいと考
えておりますので、御理解をお願いします。

２

予算的な制限もありますが、発注先の業者と相談しながらできるだけ劣化しにくい材質で制
作するようにいたします。

３

ごもっともなご指摘です。今後は職員間の情報共有を密にしながら、施設等の適切な現状把
握と維持管理に努めてまいります。

劣化しにくい材質のものにする

ゆきむら夢工房の看板について
　この施設には観光課の職員も配置されており、観光の窓口であると聞いている。にもかか
わらず、こんな状態になるまで放置しておくとはいかがなものか。何のための職員配置なの
か。目配り気配りにかけている。
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大河ドラマに合わせ設置した観光案内看板の改修

景観を考慮して、地味な茶系の色としているが、一目見てわかりやすい色合い、デザインの
工夫があってもいいと考える

質問・意見等


